

令和7年3月24日(月)

校長室より(160)



こんにちは。

おととい ^{きのう} きのおん ^{たか} つづ ^{しよか}
一昨日、昨日と気温の高い日が続いて、とりわけ昨日は、初夏を思
わせる陽気だったので、「三咲小の桜が開花したかもしれないな」と思い
ながら過ごしていました。今朝学校に来て、主な桜の木を見て回りました
が、花が咲いている木はありませんでした。でも、蕾 ^{つぼみ} の先がピンク色になっ
てきていて、今にも開こうとはしていました。今週は、
^{あたた} ^{つづ} ^{いちど} ^{かい} ^か
暖かい日が続くようなので、一度開花したら次々と
咲いていきそうですね。といっても、みんなが学校に
来るのは、明日が最後になりますが。



^{ぜんしょうがっこうばんごうじゅんそうは}
今週の全小学校番号順走破の行き先は「⑩三咲小学校」になっ
ていたのですが、昨日の午前中に急用ができてしまい走れませんでした。も
^{ごぜんちゅう} ^{きゅうよう}
ともと私の中で「走るのは休みの日の朝」と決めているので、スタート時刻
^{おおはば} ^{おく} ^ふ
が大幅に遅れたり、大雨が降っていたりすると、すぐに諦めてしまいます。

^{れいわ} ^{ねんど} ^{しゅうりょうしき} ^{わか}
明日は、令和6年度の修了式と、この3月で三咲小とお別れする先生
^{りにんしき}
たちとの離任式があります。